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REALIZADA EM 02 DE JUNHO DE 2015 

DVD B7/2015 
 

 

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e quinze, no Centro Cívico, é realizada a 
Décima Terceira Sessão Solene, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração à “Semana do Meio Ambiente”, instituída pelo Decreto-
Legislativo nº 21, de 09 de dezembro de 2009. Às dezenove horas e trinta e oito 
minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença das 
seguintes autoridades compondo a Mesa: Sra. Eriane Savóia, Gerente de Educação 
Ambiental do Semasa, representando o Exmo. Sr. Carlos Grana, Prefeito de Santo 
André e Prof. Kleber Rodrigues Silva, representando a Sra. Luzinete de Cássia 
Gimenes, Diretora da Escola Estadual Prof. José Henrique de Paula e Silva. A 
Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do Maestro Claurício Cipryano, 
interpreta o Hino Nacional e o Hino de Santo André. São registradas as presenças dos 
senhores: Prof. Fabio Penha Guerra, Diretor de Lazer e Recreação da Prefeitura de 
Santo André; Jorge Kina, Presidente da União das Entidades Nipo-Brasileira de Santo 
André; e Prof. Sérgio Munhoz, Diretor de Comunicação do Partido Verde. A seguir, a 
aluna Carolina Maria de Oliveira Pinheiro e o aluno Paulo Henrique Dantas Melo, 
auxiliados pelo Prof. Kleber Rodrigues Silva, apresentam o Projeto “Água e Energia”, 
que foi desenvolvido por estudantes da Escola Estadual Prof. José Henrique de Paula e 
Silva. Em nome da Escola Estadual Prof. José Henrique de Paula e Silva, o Prof. Kleber 
Rodrigues Silva, de Ciências e Química, recebe uma placa na qual homenageia a 
escola por sua atuação em defesa do meio ambiente. Em seguida, o Prof. Kleber diz 
que o projeto é somente um início e será melhor desenvolvido em sala de aula, assim 
como serão abordados outros assuntos ambientais. Incentiva os alunos a estudarem 
sempre. Justificam a ausência bem como cumprimentam pelo evento os senhores: 
Paulo Higino Bottura Ramos, Presidente da Câmara de São Caetano do Sul; e Dr. 

Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital Estadual Mário Covas. A Senhora 

Eriane Savóia ocupa a tribuna ressaltando que Santo André está há muito tempo na 
batalha em busca de um ambiente melhor, da sustentabilidade e da qualidade de vida e 
que o município tem uma área industrial e urbana e também tem uma área de 
manancial que ocupa mais da metade do território andreense. Essas características 
peculiares são importantes para o trabalho acerca das questões ambientais. Relata que 
Santo André vem trabalhando de forma integrada, Semasa e outras áreas da prefeitura, 
em relação à questão do saneamento ambiental que abrange a qualidade da água, do 
ar, a fiscalização de ruído, entre outros. Fala da importância da educação ambiental, 
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que também é trabalhada de forma integrada e que essa educação é a base para a 
construção de ações que favoreçam a questão ambiental e que em breve um projeto 
para uma nova política municipal de educação ambiental, o qual foi uma construção 
conjunta com a sociedade civil, virá para a Câmara para ser apreciada. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) diz que nesta semana o Semasa deve 
estar fazendo muitas atividades, assim como o mundo inteiro discute a questão 
ambiental. Fala que cuidamos da nossa casa, do espaço em que moramos, mas que 
fora dele existe um mundo que também precisa ser cuidado. Dá seu testemunho do que 
já ocorre na Paróquia Nossa Senhora de Fátima onde foi instalado com sucesso um 
sistema de captação de água da chuva para reuso. Fala da necessidade da 
conscientização da população acerca da importância da Mata Atlântica e da 
preservação da natureza. Observa que hoje, por causa da crise hídrica, muitas pessoas 
estão mais preocupadas e economizando mais água. Faz os agradecimentos finais, 
encerrando a sessão às vinte horas e dezoito minutos. Eu, Celina Emiko Nakasone 
Kinjo, Assistente de Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela Presidência e pelos Secretários, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária do dia nove de junho de dois mil e quinze. 
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